

Algo grande se está cocinando y tú puedes darle nombre

El mundo ha vivido una transformación y el **restaurante Académico UPAEP** no es la excepción. Renovamos nuestra imagen e instalaciones para lograr un concepto más cercano a ti, en donde puedas llevar a cabo desde una comida casual hasta una reunión de negocios.

Podrás disfrutar de una vista panorámica de la ciudad de Puebla, alimentos de calidad y una propuesta de cocina académica de alto nivel que abarca tendencias como la clásica-contemporánea, poblana y mexicana, apoyada en técnicas y sabores franceses y españoles.

Tenemos todo listo y hemos dejado el ingrediente principal en tus manos. Estamos buscando tu talento y creatividad para dar nombre e identidad gráfica a este nuevo concepto. ¿Estás listo para probar?

[Consulta la convocatoria](#)

[Registra aquí tu proyecto](#)

Tienes del 31 de agosto al 30 de septiembre
para enviar tu propuesta.*

*El proyecto puede ser presentado de manera individual o en equipo (máximo 3 personas).

El proyecto será evaluado por un jurado experto. Las tres propuestas finalistas se darán a conocer el **9 de octubre** y serán puestas a votación en el **Facebook de UPAEP oficial** para que toda la comunidad elija su favorita.

*Convocatoria dirigida a los **estudiantes UPAEP** de todos los programas, modalidades y niveles. El proyecto puede ser presentado de manera individual o en equipo (máximo 3 personas). Si tu registro es por equipo, se privilegiará el conformado por, al menos, un estudiante de los programas en mercadotecnia, publicidad, diseño o comunicación; esto para asegurar una interpretación adecuada del briefy garantizar un trabajo colaborativo profesional.